

はじめに

名古屋市環境科学調査センターは、科学的・技術的な観点から環境行政を支える役割を担っている名古屋市環境局の調査研究機関です。

年報第13号では、令和5年度の調査研究で得られた知見や成果を取りまとめており、これらの成果が名古屋市のみならず、より広い範囲での環境保全活動に貢献することを願っております。

さて、令和5年度は、情報発信の手段を拡張し、新たにInstagramアカウントを通じて写真や短いメッセージによる情報発信を開始しました。引き続き市民の皆様身近に感じていただけるような情報発信を心がけてまいります。

一方で、当センターの建物は、昭和53年に竣工してから長年にわたり使用されてきましたが、現在では老朽化が進んでおり、機能の向上または回復について検討を進めているところです。

これからも市民の皆様の健康と安全で快適な生活環境の保持のため、様々な環境課題の解決に向けた調査研究を進めるとともに、効果的な情報発信に努め、成果の施策反映や市民還元に供してまいりたいと思います。引き続き、ご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

令和6年12月

名古屋市環境科学調査センター

所長 鈴木 寛

名古屋市環境科学調査センター



えぬしーずチャンネル



公式YouTubeチャンネル

https://www.youtube.com/@nagoya_ncies



公式Instagram

https://www.instagram.com/nagoya_ncies

